

Paris, le 5 juillet 2017

L'ÉTOILE nomme une nouvelle Direction

Olivier MARCIAUX nommé Directeur Général de L'ÉTOILE

À l'issue de l'Assemblée Générale du 28 juin 2017, le Conseil d'Administration de L'ÉTOILE a nommé Olivier MARCIAUX Directeur Général de L'ÉTOILE, à la suite du départ à la retraite d'Arnaud de BEUCARON.



Olivier MARCIAUX a mené une carrière dans différents groupes de protection sociale avant de rejoindre L'ÉTOILE fin 2012 en tant que Responsable comptable puis à compter de 2014 en tant que Directeur des opérations financières, comptables et des risques.

Emmanuel LELIÈVRE nommé Directeur Général Adjoint

Emmanuel LELIÈVRE a été nommé Directeur Général Adjoint de L'ÉTOILE le 3 juillet 2017 par Olivier MARCIAUX, Directeur Général.

Entré à L'ÉTOILE en 2001, il occupait auparavant le poste de Directeur des opérations d'assurance et de réassurance.

